

En el centenario de Pablo Neruda:

Programa incluye feria temática

La emisión de una estampilla se suma al encuentro multidisciplinario que funcionará en la Estación Mapocho.

MARÍA LLENÓN ZAMINOVIC

Cinco continentes se preparan para celebrar el centenario de Pablo Neruda. Las actividades de homenaje incluyen muestras de arte, reediciones de libros, sellos postales, ferias y mega conciertos: "Queremos que Chile vuelva a ser conocido por su poesía y por Pablo Neruda. La variedad de actividades programadas es enorme. Una de ellas es la Semana Nerudiana, que irá entre el 8 y el 12 de julio en la Estación Mapocho. Será una fiesta gratuita en honor al poeta con degustaciones gastronómicas, mesas redondas y exposiciones", dice José Weinstein, Ministro de Cultura. También se contempla, para el 12 de julio, una gala de conmemoración de los cien años del natalicio del poeta y la entrega de las Medallas de Honor Presidencial y del Primer Premio Iberoamericano Pablo Neruda.

Otros países

En el extranjero, los panoramas también son diversos: "En este momento, todas las embajadas de Chile en el exterior (60) están muy activas en torno a los 100 años. En España, Madrid, Andalucía y Barcelona ya tienen una completa oferta de homenajes. Están confirmado un concierto en el Palacio San Jordi de Barcelona, entre el 12 y el 18 de julio. El recital es organizado por el cantante Víctor Manuel, en el marco del Foro Internacional de la Cultura (Fórum 2004). La información que tenemos es que será transmitido por 4 o 5 canales de la televisión europea y que saldrá en CD y DVD", explica Javier Luis Egaña, presidente de la Comisión Presidencial "Centenario Pablo Neruda".

El Colegio de Arquitectos de Barcelona tiene lista la exposición "Las casas de Neruda", que se acompañará de un catálogo y de un documental. Junto con

ello, se instalará un busto del poeta frente al templo de la Sagrada Familia, de Gaudí, y el compositor griego Mikis Theodorakis presentará su oratorio "Canto General" en la Plaza Central del Fórum 2004.

"Prácticamente todos los meses, en cada una de las ciudades italianas habrá actos conmemorativos. Y Egipto colocará un medallón de Neruda en la Biblioteca de Alejandría, recientemente inaugurada. Esto no para. Continuamente nos están llamando para comunicarnos nuevas actividades", dice Egaña.

En Chile, la Sociedad Filatélica y Correos de Chile lanzarán en marzo una estampilla con la imagen del poeta.

Con calles

Junto con el sello, se espera que se multipliquen las calles y las esculturas en honor al poeta.

Según puntualiza Javier Luis Egaña, son decenas las municipalidades que se han dado cuenta que no tienen calles, plazas o establecimientos que lleven el nombre de Neruda y espera que ahora se multipliquen. "Hicimos un catastro nacional y nos dimos cuenta que en el propio Santiago son poquissimas las calles en honor al vate, la mayoría son pasajes en poblaciones o vías muy pequeñas".



"Todas las embajadas de Chile en el exterior están muy activas en torno al centenario", dice Egaña.

Programa incluye feria temática [artículo] Maureen Lennon Zaninovic.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lennon, Maureen

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Programa incluye feria temática [artículo] Maureen Lennon Zaninovic. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)